

★ ALLO LA SEYNE...! ICI, APINAC...! ★

PROPOS GASTRONOMIQUES

Chers parents, notre chronique va bientôt disparaître des colonnes du « Varois », mais vous aurez alors, à domicile, la preuve vivante des bienfaits d'une cure à Apinac.

Dans quelques jours, et mieux encore dans quelques semaines, vous constaterez le profit que vos enfants ont pu tirer de 35 jours d'air vif et d'excellente nourriture (car vous pensez bien que nos colons ne se contentent pas d'air pur et d'eau fraîche).

Statistique officielle

Pour porter un jugement motivé et impartial sur les menus de M. Giraud et la cuisine de Mme Garel, nous avons, suivant la technique moderne, demandé à chaque colon de chiffrer son appréciation du plat de résistance de chacun des déjeuners du 2 au 9 août.

2 points pour j'aime beaucoup.

1 point pour j'aime un peu.

0 point pour je n'aime pas.

Les plats soumis au référendum étaient :

2 août :

Lapin sauté sauce...

3 août :

Rôti de veau.

4 août :

Rôti de bœuf.

5 août :

Bœuf sauce carottes

6 août :

Beefsteack pommes

7 août :

Poisson sauce Garel

8 août :

Boudin noir du pays

9 août :

Vol-au-vent financière

Et voilà les résultats :

Lapin et vol-au-vent viennent en tête avec 145 points sur un maximum de 156.

Un seul colon n'aime pas le lapin (Gravouil) et un seul a mis 0 pour le vol au vent (Mino). Viennent ensuite et dans l'ordre : rôti de veau, beefsteack, rôti de bœuf, bœuf aux carottes, boudin

et enfin poisson, avec 99 points, ce qui est encore bien plus que la moyenne.

Au total 48 zéros pour 624 réponses.

Si les mathématiques ont encore un sens lorsqu'il s'agit d'appétit ou de gourmandise, on peut dire que les goûts de nos enfants sont satisfaits dans la proportion de 93 %. Reconnaissez que la meilleure mère de famille ne ferait pas mieux, surtout au prix où sont la viande, les légumes, les fruits... et le reste.

x x x

Nous avons parlé des goûts, s'il faut parler des besoins, nous ne

craignons pas d'affirmer qu'ils sont satisfaits dans la même proportion, car si Heurtier ou Huin mettent zéro au boudin, ils en mangent tout de même, et si plus de la moitié des colons considèrent la carotte râpée comme une des plaies de la colonie, tous absorbent sans trop de grimaces leur ration de vitamines.

x x x

Notre référendum constitue donc un hommage « massif » à Mme Garel et à ses aides, à M. Giraud et, bien sûr, à ceux qui, tenant les cordons de la bourse, mettent à leur disposition les crédits sans lesquels personne ne saurait faire de bonne cuisine.